



Mise en péril de la Maison d'Arrêt d'Albi

Le bureau local du SPS-CEA de la Maison d'Arrêt d'Albi se voit dans l'obligation de dénoncer des pratiques appliquées par la nouvelle responsable du service Origine, qui échauffent les esprits ...

L'indulgence ne durant qu'un certain temps, **les agents sont aujourd'hui à bout de nerfs** pour les raisons suivantes :

- Madame Origine appelle les agents à 10h du matin sur leur descente de nuit et même pendant leurs congés annuels (ceci explique peut-être pourquoi ils ne répondent plus !)
- Madame Origine ne valide pas les permutations de service créant ainsi des tensions inutiles (pas de réponse, pas de validation ni même de refus, ouvre-t-elle sa boîte aux lettres ?)
- Madame Origine ne respecte pas les tours de nuit désorganisant ainsi les services de nuit !
- Madame Origine impose des rappels de dernière minute à des agents ne pouvant pas se libérer alors que d'autres le sont !
- Madame Origine impose des nuits à 3 alors qu'il est possible de rappeler un 4e agent !
- Madame Origine ne programme pas de rappel en journée laissant ainsi (volontairement ?!) une équipe à 2 !
- Madame Origine ne respecte pas les tours de rappel au sein des équipes
- Madame Origine ne prend pas en compte les heures d'information syndicale (3 heures pour les agents du SPS au mois de juin 2025)

Le SPS de la maison d'arrêt d'Albi demande à la Direction :

- De retirer les 30e infligés aux agents n'ayant pu répondre favorablement à un rappel de dernière minute (si motif recevable)
- De nommer sans attendre un autre personnel pour assurer le poste Origine
- D'intégrer le renfort de Rodez dans le roulement des gradés
- De repositionner le Surveillant faisant fonction de Brigadier Chef encadrement en équipe postée à l'issue de ses congés.

Alors ?... ORIGINE ou PISCINE ?

Monsieur le chef d'établissement, le SPS vous demande d'ouvrir les yeux sur le réel problème que rencontre la Maison d'Arrêt d'Albi en matière d'effectifs : ce ne sont pas les agents qui sont fautifs, mais bien la gestion calamiteuse de la personne qui désorganise le service des agents !

Comment pouvez-vous reprocher à un agent qui fait plus de 200 heures supplémentaires depuis le début de l'année, qui honore tous les rappels programmés, qui dépanne le service 9 fois sur 10 pour des rappels de dernières minutes, et le jour où il ne peut pas, vous le sanctionner ?!! C'est une blague !?

Le nombre d'agents en CMO est en constante évolution, inquiétez-vous ! L'application du 30e pour service non fait n'est pas la solution aujourd'hui, seul un changement immédiat de planificateur permettra peut-être de passer l'été...

Prenez vos responsabilités afin d'éviter le pire dans les jours à venir car ça chauffe !

Et entre ORIGINE ou PISCINE

les agents vont très vite faire leur choix !!!